VIERNES 4 DE MAYO DE 2007 Año XIX. Número: 6.347

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID

Precio: 1 euro. Con Cuéntame: 3,95 € más

JUICIO/El líder de los Latin Kings afirma que son un grupo cultural que 'limpia el barrio y lucha contra el racismo'/M2

Un mando de Asturias desmiente a Hernando y dice que le pidieron destruir pruebas

▶ El comandante Jambrina contradice al jefe de la UCO: No hubo 'ni un cierre ni un traspaso' de la investigación Declara que el oficial Víctor' le pidió 'romper' la nota que demuestra que la competencia sobre el tráfico de explosivos correspondía a la UCO

El ex líder del PSOE de Ibiza denunciará a sus compañeros por un delito de cohecho

Roque López reconocerá ante el juzgado que su voz es la que aparece en las grabaciones difundidas por EL MUNDO

HOY VIERNES

El Tribunal Supremo aplaza la admisión de las demandas contra las listas de ANV por dudas sobre el procedimiento

ENTREVISTA / Tony Blair: «Creo firmemente que la Unión Europea debería ofrecer un sitio a Turquía»

Páginas 28 y 29



Los sevillistas Alves, L. Fabiano y Kanouté, ayer.

El Espanyol triunfa (1-2) en Bremen y jugará la final de la UEFA contra el Sevilla, que superó (2-0) al Osasuna

Páginas 48 a 50

SU VIVIENDA

METRÓPOLI

Spider-Man, el superhéroe en su versión más oscura

MANUEL MARRACO

MADRID.- El mando de la Guardia Civil de Asturias Francisco Jambrina desmintió ayer ante el tribunal del 11-M al coronel Félix Hernando al asegurar que la Unidad Central Operativa (UCO) no cerró un año antes de los atentados la investigación sobre los datos aportados por el confidente Rafá Zouhier sobre la trama asturiana.

Minutos antes de esa comparecencia, el propio responsable de la UCO había declarado ante los magistrados de la Audiencia Nacional que las notas enviadas en febrero y marzo de 2003 a la Guardia Civil de Asturias con los datos aportados por Zouhier suponían que la UCO abandonaba la investigación, que quedaba limitada al Principado.

En la segunda de las notas, fechada el 6 de marzo de 2003, Zouhier informaba de que Antonio Toro disponía de 150 kilos de explosivos, además de ofrecer datos sobre tráfico de armas y drogas.

El letrado del marroquí, Antonio Alberca, quiso que el comandante Jambrina diese su versión al respecto: «¿Significaba eso [las notas] que les traspasan a ustedes la investigación y a partir de ese momento cierra la UCO y son ustedes competentes?». La respuesta fue rotunda: «No, eso no es un cierre ni un traspaso», respondió.

Sigue en página 8



Isabel Pantoja entra en un coche policial sin identificaciones tras abonar la fianza de 90.000 euros, ayer, en Marbella. / CARLOS DÍAZ

El juez deja libre a Isabel Pantoja tras hacerle dormir en el calabozo

Le impone una fianza de 90.000 € por blanqueo y fraude contra la Hacienda Pública / Sus abogados dicen que la detención la dejó «aturdida y destrozada»

JOSÉ CARLOS VILLANUEVA MARBELLA.– El juez instructor del caso Malaya, Miguel Ángel Torres, decretó ayer prisión eludible bajo fianza de 90.000 euros para la tonadillera Isabel Pantoja, por un presunto delito de blanqueo de capitales, y varios delitos contra la Hacienda Pública, en relación con su implicación en la trama de corrupción municipal y urbanística que se investiga en la Costa del Sol.

La famosa cantante declaró durante más de dos horas y media en el Juzgado de Instrucción número 5 de Marbella, adonde fue trasladada ayer por la mañana tras pasar la noche en una celda de la comisaría de Málaga. Poco antes de las 19.00 horas, Pantoja salió por la puerta de los calabozos y, protegida por unas gafas de sol y aparentemente tranquila, se dirigió a su chalé Mi gitana, ubicado en la urbanización marbellí La Pera. Su defensa explicó que la cantante se encontraba «aturdida y destrozada» y «no entendía lo que estaba Sigue en **página 18**

Editorial en **página 3**

El PSOE se queda solo en su respaldo a Julio Segura como nuevo presidente de la CNMV

El sucesor de Conthe admite que su patrimonio lo gestiona Intermoney y que le llamó el asesor de Zapatero, David Taguas, en favor de Gas Natural

CARLOS SEGOVIA

MADRID.- El nuevo presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), Julio Segura, sólo recibió ayer el voto a favor del

PSOE en el dictamen sobre si es idóneo para suceder a Manuel Conthe. El PP votó en contra y el resto de grupos se abstuvieron o se ausentaron. Sigue en **página 40**

